

КНИГОИЗДАНИЕ В БОЛГАРИИ ЗА ПЕРИОД 1806 - 1994 ГГ.

Ружка Милушева*

В статье рассматривается книгоиздание в Болгарии за период 1806-1994 гг. Этот период условно разделен на следующие подпериоды: период до Освобождения (1806-1877 гг.); период после Освобождения (1878-1944 гг.); социалистический (1945-1989 гг.), и постсоциалистический период /начиная с 1990 года/, который проанализирован с 1990 по 1994 год.

Для каждого периода в отдельности производится анализ книгоиздания в зависимости от числа и вида выпускаемых книг, их содержания и тиража, соотношения между оригинальной и переводной, как и между национальной и иностранной литературы.

Представлены таблицы с числом выпускаемых книг по всем годам - с 1806 по 1994 гг.

РЕЗЮМЕ

BOOK PUBLISHING IN BULGARIA

Ruzhka Milusheva*

A distinction is presented of book publishing in Bulgaria during the period of 1806 - 1994. This period is conventionally divided into: Pre-liberation (1806 - 1877), Post-liberation (1878 - 1944), Socialist (1945 - 1989) and Post-socialist - after 1990 (the analysis covers 1990 - 1994). An analysis is made of each period of book publishing according to their content and edition, the ratio of original and translated literature, native and foreign literature.

Tables are presented showing the number of book published for all years since the initial 1806 to 1994.

SUMMARY

* Sofia, 1 Urvich St., block 121.